



Discurso de la panista, acto “inmoral y de provocación vil”, califica Morena

Aleida Alavez acusó a la oposición de defender sus privilegios en lugar de los derechos de la gran mayoría

ANDREA BECERRIL, ALMA MUÑOZ Y ENRIQUE MÉNDEZ

Desde la tribuna del Congreso de la Unión, la diputada de Morena Aleida Alavez Ruiz reclamó que el bloque opositor “con absoluto cinismo e impunidad” haya utilizado ese espacio para posicionar a su candidata a la Presidencia de la República para 2024, “aun sabedores de que la derrota los espera con los brazos abiertos”.

Última oradora, advirtió que “es completamente inmoral que vengan aquí a hacer un mitin de campaña en total fraude a la ley”, en alusión al discurso que antes pronunció Xóchitl Gálvez Ruiz, senadora del PAN, a la que calificó de corrupta.

Al hablar a nombre de Morena en el acto de apertura del Congreso, lo primero que hizo fue esparcir aerosol antibacterial en el atril donde antes habló la aspirante presidencial del Frente Amplio por México:

“Ojalá esto nos ayude a desinfectar un poco la máxima tribuna del país, hoy violentada por esta triste persona que encarna y representa a la corrupción en su máxima expresión”.

Advirtió que el grupo de Morena no permitirá que se rompa la institucionalidad del Congreso de la Unión. La apertura de trabajos legislativos y la recepción del Informe presidencial “es un acto institucional, republicano y solemne, que han corrompido al subsumirlo a sus intereses de grupo”.

Hizo notar que hace 100 años que no pasaba algo así en una sesión de Congreso general, “pero lo hacen ahora por alguien que los representa, por una corrupta que se pone el disfraz de indígena”.

La vicecoordinadora de Morena en San Lázaro expuso asimismo que el equilibrio entre los poderes no debe ponerse en juego para satisfacer sus agendas personales y de partido. “Sus fines electoreros no son los del pueblo y no son los de este Congreso”, insistió.

Expresó que en pasados cinco años PAN, PRI y PRD se han dedicado a confrontar. Polarizan por defender sus privilegios, canonjías y los beneficios para unos cuantos en detrimento de los derechos de las grandes mayorías; polarizan mintiendo al pueblo y por mantener a millones de mexicanos en la pobreza.

Resaltó que desde la Cuarta Transformación levantaron de las ruinas “a un país saqueado por ustedes y los oligarcas a los que obedecen”.

Alavez Ruiz expuso luego los logros del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, entre ellos las obras de infraestructura del sureste, región cuyos habitantes “no son huevones como ustedes los califican: son mexicanos olvidados y explotados hasta la muerte por los neoliberales”.

Delito electoral: Mier

En entrevista final, el coordinador de Morena, Ignacio Mier, calificó de “acto de provocación vil” del PAN presentar como su oradora a Gálvez Ruiz, quien ya es su candidata formal y así lo anunciaron.

Agregó que se hizo uso de recursos públicos; “vamos a ver si se configura algún delito de carácter electoral, porque ellos ya concluyeron su proceso y ella vino a hacer uso de la tribuna para presentar lo que parecería un pobre, pero finalmente proyecto de gobierno”.

Además de la presunta ilegalidad, “es un tema inmoral, pero no nos sorprende, porque aprendieron bien la vieja consigna de aquel año-so priista que decía que la moral era un árbol que daba moras”.